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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

佐々木健 一

長谷川 裕 一

松 尾 幸 靜

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ

ROTRY CONNECTS THE WORLD

令和元年１１月１５日（№．19） No．2273

■本日の例会プログラム

●今日のうた（紅葉）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「ゼロからの出発（ベトナム編）」

株式会社八ちゃん堂
専務取締役 川邊 勝代様

■次回卓話（１１月２２日）予定

「休 会」
※定款第8条第1節Ｃにより

■前回例会の記録（１１月８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月８日 前 々 回 １０月２５日

会 員 総 数 ７７名

免除会員数（11名中） ８名

出席会員数 ４７名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５８名

出 席 率 ７４．３２％

会 員 総 数 ７５名

免除会員数(11名中） ５名

出席会員数 ４３名

メークアップ １２名

欠席会員数 ９名

合 計 ６９名

修正出席率 ８６．９６％

●酒とバラの日々/ Ｈ．マンシーニ

●サンタ・ルチア / ナポリ民謡

●フルーズ・ラッシュ・イン

/ Ｒ．ブルーム

●ＰＲＩＤＥ / 布袋 寅泰

「ロータリー財団月間」
世界インターアクト週間（11月5日を含む1週間）
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会長報告

● 松尾新吾会員が旭日大綬章という素晴らしい章を授与さ
れました。本当におめでとうございます。
この旭日大綬章の最初は勲一等、戦争が終わって旭日大
綬章に変わりました。一番最初に授与されたのは明治天皇、
それくらい凄い章です。
昭和は40名くらい、平成は６名だけです。（民間人）九州では
４５年に安川電機の安川第五郎が授与され、それ以来です。
我々クラブにとっても名誉なことだと思っています。
クラブよりお祝いを渡したいと思います。
● 三笠会員の奥様が亡くなられましたので、皆さんを代表して
お悔やみを申し上げに行ってきました。

＜松尾新吾会員挨拶＞
● 昨日、大綬章等勲章親授式に出席してきました。
家内ともども出席するのが慣例になってるようです。
私は燕尾服ですのでいいのですが、家内は６時から着付けで
大変でした。
今回は民間から３人受章され、三井物産社長・会長をされた
槍田さんと、日本生命の社長をされた岡本さんでした。
外国人の受章者も3名いました。
到着は1番乗りで、生まれて初めて皇居に入りました。
天気もよく、写真撮影も外で行われ気持ちよくホッとしました。
多くのお祝いの言葉やお花ありがとうございました。

１１日（金） 定例理事会（例会終了後）
８日（金） 誕生祝

１５日（金） 創立５０周年記念実行委員会
２２日（金） 「休会」定款第8条第1節Ｃにより
２９日（金） 12月定例理事会（例会終了後）

「私のボクシング人生」

ヨネクラボクシングスクール
校長 柴田 国明様

■次回卓話（１１月２９日）予定

（元プロボクシング世界二階級制覇王者）

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

合 計 １４，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３８９，１００ 円（（11/1） 達成率 ２９．９％

新会員紹介

【親睦委員会 / 曽屋委員長】

●11月誕生祝 （5名）

●12月13日 (金)の例会を12月12日 (木) 18時2階サボイ
に変更して 、忘年家族懇親会を開催致しますのでご家族
お誘い合わせの上出席下さい。
出欠締め切りは11月末までにハガキにて返信下さい。

【社会奉仕委員会 / 川崎副委員長】

●10日 (日)の福岡マラソンボランティアに参加の方は、

7時30分、今宿郵便局前 國崎真クリニックにお集まり下

さい。

卓 話

※スマイル箱の報告は時間の都合により
次週発表させて頂きます。

「ゴルフ上達方法について」

元沖学園ゴルフ部監督
現、北山カントリークラブ
ゴルフアカデミー学長 田中宏明様

・北山カントリークラブの方で育成をやっています。
・この中でゴルフをされている方は挙手をお願いします。
７割くらいですね、３割の方にはあまり興味がない話かもしれ
ません。
・沖学園の監督を２１年間やってました。
・育てたプロゴルファーは５１名。
・今日断食４日目でして、3.5キロ痩せました。
飲まない、食べないと時間が経つのが長く感じます。
澁澤 莉絵留選手のプロ試験の願掛けでやっていますので、
あと３時間で結果がでるまでです。結果がわかったら、すぐ
祝杯しようと焼酎をこっそり忍ばせきています。
・５０名プロにしましたが、食べて行けているのはわずか５名
で、厳しい世界です。
男子はトーナメントの数が少ないので更に厳しいです。
・福田真未選手も育てましたが、彼女はとても天然で全国
大会の帰りの山手線を逆回りして、飛行機に間に合わない
というような子でした。
・ボギーやそれよりも、悪いスコアでホールアウトした直後の
ホールで、バーディもしくはそれ以上良い成績を出すことを
バウンスバックといいますが、日本一は渋野日向子選手です。
彼女はスマイルシンデレラで有名ですが、このニコニコするの
を覚えておくと、いい上達の一つです。
ショットに前にニコットすると平常心が保て安定します。
・パターの秘訣はプロラインに打つことと、オーバーして打つ
ことです。
それとロングパットの苦手な人は歩測を心がけてみて下さい。
３パッドが随分減ります。
・是非北山カントリーでコンペをお願いします。
３時には結果がでると思いますので、皆様にもよい報告ができ
たらと思っています。

各委員会報告

【末秋 聡君 （すえあき さとし）推薦者 北川忠嗣会員】

幹事報告

● 1日の理事会報告について
●新会員の所属委員会とカウンセラーが決まりましたの
で報告します。
・小林 宰会員、会員増強委員会 カウンセラーは北川会員
・藤田佳孝会員、例会運営委員会 カウンセラーは浅野会員
・末秋 聡会員、例会運営委員会 カウンセラーは中村会員
にお願い致します。
● 新会員をいれた、理事・役員・委員一覧表並びに創立

５０周年記念事業実行委員会一覧表を配布しておりますので
ご確認ください。
● 11月22日 （金）の例会は定款第8条第1節Cにより休会
です。

・株式会社アルファオメガ
代表取締役社長

よろしくお願い致します。

11日 吉田ひろみ会員 12日 坂本文比古会員
13日 西 洋一会員 14日 佐々木健一会員
30日 アレクサンダー ジェイソン マーク君

（米山記念奨学生）



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”
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ハーモニカフレンズ演奏会

Ｃテーブル会報告

１０月２８日（月）佐々木会長、松尾幹事、村瀨副幹事をお迎えして、ホテルオークラさざんかでＣテーブル会を
開催しました。鉄板焼きとワインを楽しみながら、健康の話や、ラグビーの話、さらにはこんな卓話を聞きたい！
という要望の話まで、話題は多岐にわたり、楽しい時間を過ごしました。
ご参加いただいた皆様、有難うございました。 （岡）

１１月２日（土）救護施設「仁風園」のお祭りに参加しました。大野城市長や自治会長らが出席され、「ひょっとこ踊り」
や「コーラス」の後に出演しました。いつもよりタイトなスケジュールでしたが、11曲を演奏して、とても大きな声で

歌っていただきました。用意していたアンコール曲の後に「本物のアンコール」のお声掛けがあり、歌詞カードがなく
てもほとんどの人が歌える、みんな大好きな「故郷」を演奏し、最後まで楽しんで頂きました。 （土井）



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

Ｆテーブル会報告

Ｄテーブル会報告

１１月１２日（火）『あび』にてＤテーブル会を開催しました。
佐々木会長、松尾幹事にもご参加頂き、美味しい和食料理とお酒を満喫しながら、
楽しい時間を過ごす事ができました。 （坂田）

・１１月１１日（月） Ｆテーブル会を開催しました。

室見川を眺めながら、日本酒で「ほっこり」。 （池内）


